

Daimler lenkt ein

■ Im Kampf gegen Flächenfraß können die Landwirte aus Sulz am Neckar in Südwürttemberg einen spektakulären Erfolg vermelden. Der Autobauer Daimler hat die Planungen für eine Teststrecke in Sulz am Neckar und Nellingen/Merklingen auf der Schwäbischen Alb ausgesetzt. Man konzentrierte sich jetzt auf Immendingen, wo demnächst eine Kaserne und ein Truppenübungsplatz mit 420 ha geschlossen wird.

Die Bauern aus Sulz

hatten sich mit einer „Initiative pro Mühlbachebene“ gegen die geplante Teststrecke des Daimler-Konzerns gewehrt, weil dafür 200 ha bestes Ackerland verloren gegangen wären (s. top agrar 3/11 S. 11).

Die Landwirte empfahlen dem Konzern, für die Teststrecke nicht knappes Ackerland zu vergeuden, sondern auf bereits entwertete Flächen, wie ehemalige Truppungsübungsplätze, zurückzugreifen. Dies scheint Daimler nun zu beherzigen.